
県議会議員選挙の選挙区の改正を求める意見書　　 （採　択）
平成17年10月1日、鴻巣市と合併した旧川里町は、平成19年4月

8日に執行された県議会議員選挙で1回目の特例に基づき、東4区と
して行われた。その後、平成22年3月23日に旧加須市、旧騎西町、
旧北川辺町、旧大利根町が合併し新加須市が誕生した。
現在、加須市の選挙区は、東3区（旧加須市）、東4区（旧川里町、

旧騎西町、旧北川辺町、旧大利根町）の2区となっている。
しかしながら、平成17年10月1日に鴻巣市と合併した旧川里町は

平成19年4月8日に県議会議員選挙を特例で執行しており、平成23
年4月執行予定の選挙は2回目の特例となる。
既に、鴻巣市議会議員選挙、鴻巣市長選挙も行っていることから、

鴻巣市を１つの選挙区とすることが市民の公平な選挙権の行使にと
って必要不可欠と考える。
早急な選挙区の見直しを強く求める。

記
１　次回以降の県議会議員選挙については、鴻巣市の全域を同一の
選挙区とすること

核も戦争もない平和な21世紀を目指す要望書
世界には未だに多くの核兵器が存在しています。そうした中、今年

4月、アメリカ・ロシアで新核軍縮条約調印で「核兵器なき世界」へ
の一歩が進みました。また、オバマ政権は、「核態勢の見直し」を発
表し「核不拡散条約」遵守という条件付きで「核兵器の基本的な役割
は核攻撃への抑止である」とし「非核兵器保有国」を核兵器では攻撃
しないと宣言しました。
広島・長崎を襲った原爆投下の悲劇から65年、放射線の後遺症に

苦しむ方々や、被爆2世・3世への健康被害など、未だに原爆の爪あ
とが残された状態にあります。
核も戦争もない平和な21世紀を目指すために、下記の事項につき

ましてご協力をいただきますよう、心からお願い申し上げます。
記

一、「非核・平和都市宣言（決議）」実施自治体として、平和行政諸施
策の推進に向けて努力していただきたい。

一、国の基本方針である「非核3原則」を遵守する観点から、核兵器
廃絶に向けて努力することを、国に要請していただきたい。

一、国家補償の精神にもとづく「原子爆被爆者に対する援護に関する
法律」のさらなる充実・改善を実施するため、政府への働きかけ
を行っていただきたい。

一、核兵器の全廃をめざす平和市長会議の「2020ビジョン」に賛同
していただきたい。

一、戦争の惨禍を再び繰り返さないために、憲法を暮らしに生かした
平和行政を一層発展させていただきたい。

一、住民保護の観点から、自治体への戦争協力を求める「有事法制関
連法」の発動に反対の意向を示していただきたい。

以上、要望いたします。
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開催時間は、12月までは8時から11時です。
生産者の顔が見える新鮮な野菜・果物・花など
を、お安く販売しています。
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。
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。
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意
見
で
す
。
市
民
の

意
見
は
弱
い
も
の
で
す
が
、
同
じ
意
見
に

ご
対
処
を
。
津
久
井
精
治
さ
ん（
本
町
在
住
）

「
傍
聴
は
見
て
い
る
だ
け
だ
が�

　
質
問
が
で
き
る
と
良
い
と
思
う
」�

「
傍
聴
は
見
て
い
る
だ
け
だ
が�

　
質
問
が
で
き
る
と
良
い
と
思
う
」�

職
員
の
答
弁
は
、
や
さ
し
く
ゆ
っ
く
り
と

職
員
の
答
弁
は
、
や
さ
し
く
ゆ
っ
く
り
と�

�

職
員
の
答
弁
は
、
や
さ
し
く
ゆ
っ
く
り
と�

�

「
も
っ
と
早
く
来
た
ら
よ
か
っ
た
！
」�
「
も
っ
と
早
く
来
た
ら
よ
か
っ
た
！
」�

〜
議
会
を
傍
聴
し
て
〜

今
年
の
夏
は
、
例
年
に
な
く
暑

く
、
猛
暑

く
で
大
変
厳
し
い
日

々
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熱
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感
じ
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。

厳
し
い
社
会
環
境
の
中
、
も
っ

と
多
く
の
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に
、
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、
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だ
き
た
く
思
い
ま
す
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叱
咤
・
激
励
の
ご
意
見
ご
要
望

が
あ
り
ま
し
た
ら
、
お
気
軽
に
お

寄
せ
く
だ
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い
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